

Fecha 16.12.2019	Sección Negocios	Página 24
----------------------------	----------------------------	---------------------

ESTIRA Y AFLOJA

**J. JESÚS
RANGEL M.**

jesus.rangel@milenio.com



CHG Meridian: crecer con optimismo

Muy pocas empresas pueden presumir que crecieron en 2019 alrededor de 30 por ciento en México frente a un año de estancamiento económico. CHG-Meridian México sí lo hace porque parten de un principio de negocios muy claro: estrategia y visión para que los tiempos difíciles se conviertan en oportunidad.

Simon Harrsen, vicepresidente de la empresa de origen alemán con presencia en 25 países y experta en administración de activos

en tecnologías de la información, industrial, de flotillas de autos y cuidado de la salud con servicios de consultoría, financieros y operativos personalizados con monitoreo operacional del ciclo de vida de los activos, me aseguró que en 2020 mantendrán su crecimiento.

“Las empresas van a arrendar más equipo. No veo las cosas tan negativas en México y estoy más optimista a sabiendas de que 2019 fue un año complicado por el cambio de gobierno; en 2020 vamos a ver un poco más de crecimiento e inversión. Vamos a entrar a empresas que en tiempos complicados no pudimos porque para sobrevivir requieren tecnología de

punta y reducir costos, y es lo que ofrecemos”.

La empresa tiene 10 años en México y **Harrsen** tres. Todos los días, a la hora de la comida, se dedicó a estudiar español y a conocer las costumbres mexicanas y las necesidades empresariales para ofrecer los servicios que ofrece CHG. “Es cierto, el T-MEC daría más certidumbre a los inversionistas, pero desde el punto de vista riesgo-país existe un TLCAN que continuará vigente en caso de que en Estados Unidos no se apruebe el nuevo acuerdo”.

CHG-Meridian México ofrece arrendamiento de tecnología de punta junto con la consultoría de equipos, manejo de proveedores, de marcas, de entrega y recolección, de servicios para que la empresa pueda renovar constantemente la tecnología y aumente su productividad.

“La eficiencia es lo que cuenta en un mundo competitivo; nosotros vamos con las empresas y les decimos qué les conviene llámese marca o seguro, *spyware* y demás. No rentamos por rentar, proponemos lo que necesita un negocio; no ofrecemos equipo para que sobre y lo personalizamos para las diferentes áreas con el objetivo, incluso, de reducir costos de electricidad”. Mañana seguimos.

Cuarto de junto

Karen Flores, directora general de la Cámara Minera de México, exhortó a los legisladores de Sonora a que no establezcan impuestos ambientales porque serían lesivos para las empresas mineras y causarían un efecto dominó en toda la cadena industrial. Sonora es la principal entidad minera con un valor de producción superior a 120 mil millones de pesos anuales y más de 20 mil empleos en los 45 yacimientos en operación... **Juan González Moreno**, presidente y director general de Gruma, festejó que en 10 años la planta de Australia atiende a más de 30 países de la región. ■■■



Página 1 de 1
\$ 70520.00
Tam: 205 cm2